

「119番の日」に高機能消防指令センター見学を開催

八戸地域広域市町村圏事務組合消防本部

八戸消防本部は、「119番の日」の行事の一環として令和7年11月8日（土）、9日（日）に高機能消防指令センターの見学、今年度から導入された「映像119」の体験や「マイナ救急」の紹介を行うとともに、迅速・的確な119番通報を呼びかけました。

体験者からは、「通報体験時に自宅の住所、電話番号が言えなかつた。」「マイナンバーカードの保険証紐づけが、命を守ることに繋がると思った。」等の声が挙げられ、119番通報の理解促進やシステムの普及に繋がりました。



消防通信

望

樓

ぼうろう

「奈良市消防局マクドナルド隊！バンビシャス奈良と火災予防イベントを実施！」

奈良市消防局

中央消防署では秋季火災予防運動に併せてマクドナルド奈良北店とコラボイベントを実施しました。店内では職員、各スタッフがオリジナルワッペンを着用して、イベント限定の啓発ティッシュを配布しました。店外では、消防服試着体験や消防車との記念撮影、シカッチャエ、なつひい、バンビシャス奈良の選手とのふれあいブースの設置などなど、ご参加いただいた市民の皆さんに特別な一日を体験して頂きました。地域とともに防火の輪を広げる新たな一歩となりました。



消防通信／望楼では、全国の消防本部、消防団からの投稿を随時受け付けています。
ご投稿は、「E-mail:bourou-fdma@ml.soumu.go.jp」まで【225文字以内の原稿とJPEG画像を別ファイルで送付してください】

消防一般表彰 表彰式で感謝状を贈呈

海老名市消防本部

海老名市消防本部では、令和7年11月19日(水)、消防協力者2人に対して消防長から感謝状を贈呈しました。

本事案は、同年9月23日(火)に発生した火災において、ごみ収集業務中の座間市くらし安全部クリーンセンター職員2人が、市内公園内の木製ベンチが燃えているのを発見し、119番通報後、2人で協力し、公園の水道水を使用して初期消火を行いました。

2人の的確な状況判断と、迅速かつ冷静な行動により、火災を最小限に留めました。



地元ケーブルテレビでマイナ救急をPR

備北地区消防組合消防本部

備北地区消防組合消防本部では、令和7年10月1日に開始された「マイナ救急」をPRするため、当消防組合の救急救命士とマイナンバーカードPRマスコット「マイナちゃん」と一緒に地元ケーブルテレビに出演しました。番組内では、マイナ救急の有効性をアピールし、マイナ保険証を携帯してもらうよう協力を求めました。今後もマイナ保険証の普及啓発を図り、スムーズな救急活動を行い市民の安心安全に取り組みます。

